

02. Januar 2020, von Michael Schöfer Um Affen trauern

An Silvester ist das Affenhaus im Krefelder Zoo abgebrannt, mehr als 30 Affen verbrannten. "Krefeld trauert mit Kerzenmeer um Affen", meldet n-tv. "Schmerz sitzt unglaublich tief."

Nichts gegen Affen, aber an Weihnachten sollen russische Kampfflugzeuge in Nordsyrien eine Schule bombardiert haben, in der Flüchtlinge untergebracht waren. Sechs Kinder starben. Laut dem UN-Kinderhilfswerk Unicef sind in Syrien allein in den ersten neun Monaten des vergangenen Jahres mehr als 500 Kinder verletzt oder getötet worden. Ein Kerzenmeer als Ausdruck des Mitgefühls und der Trauer? Fehlanzeige! Im Gegenteil: Wenn Robert Habeck den Vorschlag macht, 4.000 Flüchtlingskinder aus Griechenland nach Deutschland zu holen, erntet er dafür heftige Kritik. Eine Aktion der Bundesregierung, dem Krefelder Zoo ein neues Affenhaus mitsamt frisch aus Afrika und Asien importierten Affen zu spendieren, dürfte hingegen auf ungeteilte Zustimmung stoßen. Haben Sie nicht auch das Gefühl, dass bei unseren Wertmaßstäben irgendetwas nicht stimmt?

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2534.html